

Asesinan al exalcalde de Tetela del Volcán, Morelos

ISRAEL GONZÁLEZ

fue atacado junto con 2 colaboradores; investigan relación del crimen con su desempeño Por Cristina Ceja

mexico@razon.com.mx

AYER FUE ASESINADO el expresidente municipal de Tetela del Volcán, Morelos, Israel González Pérez, junto a dos colaboradores que lo acompañaban, cuyos cuerpos fueron encontrados adentro de una camioneta en el Libramiento Oriente de Yecapixtla.

Las autoridades de Seguridad del estado informaron que los tres cuerpos presentaban heridas de arma de fuego y tenían las manos amarradas.

De acuerdo con reportes de medios locales, el exalcalde salió de su domicilio, ubicado en la cabecera municipal, aproximadamente a las 6 de la mañana, acompañado por dos colaboradores, para llevar a sus hijos a la escuela.

Al circular por la carretera Tetela del Volcán-Yecapixtla se encontró con un retén en el que había personas vestidas como militares.

Los falsos soldados dejaron libres a los niños, pero levantaron a Israel González y a sus dos acompañantes, a quienes posteriormente ejecutaron.

El fiscal general de Morelos, Uriel Carmona Gándara, afirmó que una de las líneas de investigación es que el crimen podría estar relacionado con las actividades de Israel como alcalde —del 2019 al 2022— y en especial con una disputa que mantuvo con el municipio de Hueyapan por el tema de la distribución del agua notable.



42

Años de edad tenía Israel González, ejecutado ayer junto a dos colaboradores

EL secretario de Gobierno de Morelos, Samuel Sotelo (al centro), confirmó el crimen perpetrado ayer.

Durante la reunión de la Mesa de Seguridad para la Construcción de la Paz del Estado de Morelos, Carmona Gándara indicó que peritos especializados acudieron a la escena del crimen para realizar las primeras indagatorias y obtener indicios balísticos.

Por su parte, el titular de la Comisión Estatal de Seguridad (CES), José Antonio Ortiz Guarneros, informó que la Policía Estatal recibió el reporte sobre el hallazgo de una camioneta siniestrada a las 6:52 horas de ayer, por lo que personal uniformado se dirigió al lugar, en donde se pudo constatar que en la parte trasera del vehículo había tres personas sin vida, entre ellas el exalcalde de Tetela del Volcán.

El funcionario indicó que serán revisados los videos producidos por las cámaras de seguridad del C-5 para aportar datos a las investigaciones.